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Réplique
Cher Collègue,
Un très grand merci pour votre commentaire 
si bien et si extensivement  documenté. Je ne 
connaissais bien sûr pas tous les mécanismes 
physiologiques de la théophylline et je ne 

pense pas qu’on puisse en demander tant aux 
médecins non spécialisés! Quant au cas de 
la patiente que vous avez soignée et qui appa-
remment a été très améliorée par la théophyl-
line, je suis bien sûr heureux pour elle. Je me 
permettrais juste de rappeler un petit «pro-
verbe»: «one case is no case». Avec mes saluta-
tion confraternelles
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